

Dandim 0824/Jember Buka RAT Primkop Kartika Baladhika Jaya 24, Koperasi Harus Mampu Sejahterakan Anggota

Siswandi - JEMBER.JURNALNASIONAL.CO.ID

May 24, 2022 - 22:27



JEMBER - Primer Koperasi (Primkop) Kartika Baladhika Jaya 24, merupakan koperasi yang beranggotakan personel Kodim 0824/Jember, rapat anggota tahunan (RAT), merupakan keputusan tertinggi yang harus dilakukan dalam setiap tahunnya, seperti yang dilakukan oleh Primkop Kartika Baladhika Jaya 24, yang melaksanakan RAT pada Selasa 24/05/2022 di Aula Kodim 0824/Jember



Kegiatan yang di koordinasikan langsung oleh Ketua Primkop Kapten Inf M Hari Yuwono, dihadiri oleh Ketua Pusat Koperasi Angkatan Darat (Puskopad) Kodam V/Brw yang diwakili oleh Sekretaris Letkol Inf Kamim Tohari, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, Ketua Dewan Koperasi Daerah (Dekopinda) Kab. Jember Hadi Sudarso, Kepala Dinas Koperasi dan Usaha Kecil Mikro dan Menengah (Dinas Koperasi dan UMKM) Sartini, serta anggota Kodim 0824/Jember.

Dalam sambutannya Ketua Dekopinda Kabupaten Jember mengapresiasi RAT yang dilaksanakan, sebagai bentuk pertanggung jawaban kepada anggota. Selamat melaksanakan RAT.

Demikian halnya Sartini selaku Kepala Dinas Koperasi, menyampaikan bahwa dengan dilakukannya RAT ini, berarti kondisi koperasi ini sehat, dan ada 5 kunci sukses yang harus dilaksanakan koperasi diantaranya, Kepercayaan, Keikhlasan, komitmen, keterbukaan dan kemitraan.

Sedangkan sambutan bertukis Kapuskopad Kodam V/Brw yang dibacakan oleh Sekretaris Puskopad Kodam V/Brw menyatakan, bahwa koperasi yang melaksanakan RAT adalah koperasi yang sehat, untuk itu Kapuskopad Kodam V/Brw menyampaikan selamat kepada Primkop Kartika Baladhika Jaya 24 Atas pelaksanaan Rapat ini, dan selamat menjalankan RAT.



Selanjutnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam kata sambutannya mengajak anggota untuk mendukung kepengurusan yang menjalankan tugas di Koperasi Primkop Kartika Baladhika Jaya 24, dengan harapan aktifnya Koperasi ini kembali mampu meningkatkan kesejahteraan anggota dalam mendukung tugas pokok satuan. Selanjutnya ditutup dengan pernyataan pembukaan RAT oleh Dandim 0824/Jember. (Siswandi)